

Le Portr'éco du Vendredi



Dylan DEYRE

Ardécoute

8 rue Ferdinand Malet

09 81 24 62 56

Pouvez-vous nous présenter votre activité ?

En tant qu'audioprothésiste, ma mission consiste à corriger la déficience auditive des patients en utilisant des appareils auditifs. Une période d'essai est mise en place afin de permettre au patient d'évaluer les bénéfices de l'appareillage tout en se concentrant sur une rééducation auditive. L'objectif est d'atteindre un réglage optimal qui répond aux besoins spécifiques de chaque individu. Des contrôles trimestriels sont instaurés afin d'évaluer l'efficacité de l'appareillage, soulignant ainsi l'importance de considérer ce processus comme une véritable rééducation auditive, bien plus qu'un simple achat.

Qu'est ce qui fait votre spécificité?

Je suis passionné par mon métier. Mon centre de correction auditive étant indépendant, j'ai la liberté de collaborer avec toutes les marques d'aides auditives, ce qui me permet de vous proposer la solution la mieux adaptée à vos besoins. Grâce à mon Diplôme Universitaire en Audioprothèses implantables chez l'adulte, j'ai développé une expertise dans la prise en charge des patients implantés, améliorant ainsi ma capacité à vous fournir des soins auditifs de grande qualité.

Pourquoi avoir choisi de vous installer à Saint-Péray?

Originaire de Saint-Péray, mon parcours professionnel m'a conduit à Marseille, ou j'ai acquis une précieuse expérience. Cependant, j'avais à cœur de revenir à mes racines et d'ouvrir ma propre entreprise dans la ville qui m'a vu grandir.